
平成 27年電気化学会北陸支部 通常総会・幹事会議事録 

 

平成 27年 1月 26日 

北陸支部事務局 

 

開催日時  平成 27年 1月 23日（金） 14：00～15：00  

開催場所  パレブラン高志会館（富山市千歳町 1－3－1） 

出席者（敬称略） 

（支部長）篠原、（顧問）梅田、（幹事）山内、松原、釜土、阿部、鈴木、山口、宇野、羽木、

金、須加、八木、桑原、野田 

 

配布資料 

・ 別紙 1 平成 26年度電気化学会北陸支部事業報告 

・ 別紙 2 平成 26年度電気化学会北陸支部会計報告 

・ 別紙 3 平成 27年度電気化学会北陸支部事業計画案 

・ 別紙 4 平成 27年度電気化学会北陸支部予算案 

・ 別紙 5 平成 27年度電気化学会北陸支部春季（石川）大会（案） 

・ 別紙 6 平成 27年度北陸支部／表面技術協会関東支部 合同講演・見学会 企画案 

・ 別紙 7 電気化学会北陸支部秋季大会・産官学フォーラム講演会合同大会 開催報告 

・ 常議員、支部役員名簿 

 

篠原支部長から通常総会・幹事会の開会の挨拶の後、議題審議に進んだ。 

 

１．議題   

（1）平成 26年度事業報告並びに会計報告 

阿部総務幹事より、平成 26年度電気化学会北陸支部事業報告（別紙 1）があった。続

いて、鈴木会計幹事より会計報告（別紙 2）があった。（2）の会計監査報告の後、いず

れも承認された。 

 

（2）会計監査報告 

(1)の会計報告（別紙２）について、釜土幹事と山口幹事から会計監査を受けた旨の

報告があり、両幹事より出納台帳、預金通帳、現金、ならびに会計業務が適正であるこ

とを確認した旨の報告があった。 

 

（3）電気化学会第 20回理事会報告 

   阿部本会理事より、電気化学会第 20 回理事会報告として、特に以下の点について、

詳細報告があった。 

・産官学フォーラムが盛大、無事に実施された報告があり、本会でも好評であった。 

・平成 27 年度功績賞受賞候補者・本会会費免除者に金沢大学名誉教授の池田先生が推

薦、承認された。 

・「社会貢献のための調査・研究基金預金」の取り崩しについて議論され、退職給与引

当預金等に使用することが承認された。 

・大会運営方法に関して、春季大会より大会の要旨集が電子化されること、参加証が名

札式になること、また大会会費のカード払いが近いうちに可能になることが報告され



た。 

・松井事務局長の再任と石渡顧問が非常勤顧問として残られることが承認された。 

 

（4）産官学フォーラムの終了報告（会計報告含む） 

   金幹事（福井大学）より、秋季大会・産官学フォーラム講演会合同大会の開催報告と

会計報告があった（別紙 7）。スケジュール通り、無事に開催され、テクノフェアとの

相乗効果もあったこと等が報告された。 

 

（5）本部役員の推薦について 

篠原支部長より次の方々を平成 27 年度本部役員候補に推薦させていただいた旨の報

告があり、了承された。 

 

 本会理事（支部推薦）：梅田 実   （長岡技術科学大学） 

 

 各賞選考委員（3 名）：坂井 俊彦 （長岡工業高等専門学校） 

          高村 禅  （北陸先端科学技術大学院大学） 

          米沢 晋  （福井大学） 

 

    編集委員（3 名）  ：山内 健   （新潟大学） 

                桑原 貴之  （金沢大学） 

               金 在虎   （福井大学） 

 

（6）新幹事推薦について 

篠原支部長より、今後の支部活動活性化のため、次の方々を平成 27 年度新幹事候補

に推薦させていただいた旨の報告があり、了承された。 

 

 幹事：八木 政行   （新潟大学） 

    桑原 貴之   （金沢大学） 

    須加 実     （富山大学） 

    野田 耕司   （三協立山株式会社） 

    ※山内幹事（新潟大学）は退任される。 

 

（7）支部長、支部総務幹事および会計幹事の交代について 

篠原支部長より次の方々を平成 27 年度支部長、支部総務幹事および会計幹事候補に

推薦させていただいた旨の報告があり、了承された。 

 

    支部長 ：宇野 清文   （三協立山株式会社） 

 総務幹事：野田 耕司  （三協立山株式会社） 

 会計幹事：須加 実     （富山大学） 

 

宇野支部長からの挨拶があったのち、以下の審議に進んだ。 

（8）平成 27年度事業計画および予算案審議 

平成 27年度電気化学会北陸支部事業計画案および平成 27年度電気化学会北陸支部予

算案が野田総務幹事および須加会計幹事より提案され（別紙 3・別紙 4）、了承された。 



（9）平成 27年度 北陸支部春季大会について 

山口幹事（金沢大学）から、春季大会案（別紙 5）に基づいて説明があり、以下のよ

うに行うことが了承された。学生への参加を PRすることや会誌への会告掲載（4月号）

をすることが報告された。 

 

日程：5月 21日（木） 辰口温泉「たがわ龍泉閣」 

      22日（金） 北陸先端科学技術大学院大学 および 株式会社ジャパンデ

ィスプレイ石川サイト 

 

（10）平成 27年度北陸支部／表面技術協会関東支部 合同講演・見学会について 

松原幹事（長岡技術科学大学）より、秋季大会（別紙６）を表面技術協会関東支部と

共催したい旨の報告があり、了承された。開催候補日の提案もあり、9 月 24、25 日は、

連休と続いているため、優先順位を下げることにした。 

 

（11）その他 

  ・宇野支部長より、篠原先生のこれまでのご尽力を称え、顧問への推薦提議があり、全

会一致で決議された。 

 

  ・「夏の学校参加」事業化について 

    篠原顧問より、支部の若手を育てる場として、昨年度に引き続き、「夏の学校参加」

を継続したい旨の提案があり、了承された。他の企画提案もあれば、今後検討してい

けばどうかとの意見があった。 

 

・北陸支部ご案内パンフレットについて 

    宇野支部長より、北陸支部の維持会員を増やす活動に案内パンフレット（資料１）

を使用して欲しいとの意見があった。 

 

  ・消費税変更に伴う会費等の変更（今後の見通し）について 

    宇野支部長より、消費税の増税もあり、懇親会費等の予算は厳しくなりつつあるが、

会費を上げないように努力して行きたいとの意見があった。 

 

                                  以上 


